

# *Cuba expone en Naciones Unidas avances en la atención al adulto mayor*

---



N.York, 1 feb (RHC) "Cuba no sólo es un país de alto desarrollo humano, sino que ocupa el primer lugar mundial en cuanto al dinamismo en el crecimiento de este indicador", afirmó Juan Carlos Alfonso Fraga, Director del Centro de Estudios sobre Población y Desarrollo, de la Oficina Nacional de Estadísticas de Cuba, durante su intervención en el evento "La Edad del Envejecimiento" auspiciado por el Fondo de Población de las Naciones Unidas (FNUAP).

En el encuentro, realizado como parte de las actividades de la 56ª Comisión de Desarrollo Social y en el que también participaron reconocidos expertos internacionales de Reino Unido, Georgia y la República de Corea, el funcionario abordó los avances de Cuba según las estadísticas internacionales.

Alfonso Fraga indicó que la población cubana mantiene una tendencia creciente hacia el envejecimiento. Al respecto explicó que casi el 20% de los cubanos se encuentra en un rango etario mayor de 60 años; mientras que para el 2025, la población de la tercera edad ascenderá al 25%.

Ejemplificó el tema señalando que dicho proceso, que en Europa tomó casi 200 años, en la isla caribeña

ha sucedido en un lapso de sólo seis décadas. Es por ello –dijo- que la atención al adulto mayor se ha convertido en una prioridad y ha requerido de un intenso trabajo multidisciplinario e intersectorial.

El especialista cubano señaló que, en los últimos años, su país ha alcanzado tasas de mortalidad infantil muy bajas, indicador que al término del año 2017 llegó a sólo 4 fallecimientos por cada mil nacidos vivos, al nivel de los países más industrializados. Significó que, al mismo tiempo, la calidad de vida del pueblo se ha elevado considerablemente y la esperanza de vida es ya de casi 79 años. Ha sido -sentenció- el triunfo de la vida sobre la muerte.

Asimismo, se refirió al significado del envejecimiento poblacional en Cuba como un elemento positivo y, a la vez, como una oportunidad y un reto para el fortalecimiento de las políticas públicas dirigidas a las personas de edad. En tal sentido, indicó que dichas políticas han sido incluidas con amplitud y profundidad en la Conceptualización del Modelo Económico y Social Cubano de Desarrollo Socialista y en el Plan de Desarrollo Económico y Social hasta 2030.

En este punto, el experto disertó sobre los progresos alcanzados hasta el presente en materia legislativa y su expresión en la práctica cotidiana, en temas como la seguridad social, el empleo, las pensiones, la salud, la protección ante el riesgo de desastres naturales y el sistema de investigación y recolección de datos estadísticos sobre este sector de la población.

Finalizó enfatizando que estas realidades han sido posibles gracias a la firme voluntad política del Gobierno Revolucionario y al esfuerzo de todo el pueblo.

**Con información de (Cubaminrex)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/154140-cuba-expone-en-naciones-unidas-avances-en-la-atencion-al-adulto-mayor>



**Radio Habana Cuba**